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信阳深读

本报记者张勇
见习记者买祥发

核心提示

不要让人行天桥受“冷落”系列报道之八

春天里，我们和天桥有个约定
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春日温暖，天桥冷清。 本报发出“不要让天桥受冷
落”的声音引发社会各界的共鸣。 报道连续推出，社会各
界相继参与；学校和学生发出倡议，志愿者服务走上街
头。 目的只有一个：文明交通，安全出行。

令人可喜的是，走人行天桥的氛围正在形成，中心
城区的各个街道办事处也即将行动起来，和人行天桥有
个约定：爱你，就不让你寂寞。

民权办事处
多方联手引导市民走天桥

民权办事处与老城办事处的情况大致相同， 辖区离人行天桥
很近。 该办事处党工委书记徐忠诚表达了让人行天桥“热闹”起来
的建议。

“建设人行天桥是我市的一项民生工程， 应该发挥出它的作
用。 我认为媒体的引导非常正确，意义很大。 市民自觉走人行天桥
也是城市文明程度的具体体现。 一是要通过学校教育，以小手拉大
手的形式，带动家长自觉走天桥；二是组织辖区企事业单位走上街
头开展志愿者服务；三是交警部门严加管理，对不走人行天桥而是
横穿马路的市民进行批评教育，凡是横穿马路的市民，交警发现后
让他（她）在天桥口当一会儿志愿者，负责指挥交通；四是通过报
纸、电视、公益广告牌、倡议书广泛宣传。 ”徐忠诚建议。

徐忠诚表示，办事处将积极行动起来，在教育引导好辖区居民
走天桥的同时，组织办事处机关人员到天桥开展志愿者服务。

春日里，我们和天桥有个约定：爱你，就不让你寂寞！

核心新闻
老城办事处
向辖区居民发出倡议

河区老城办事处辖区的居民和辖区单位距离步
行街人行天桥很近， 自觉走天桥的市民占相当大的部
分。
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日，记者在该办事处采访时，提到倡导市民走人
行天桥时，立刻得到办事处宣传文员刘景强的赞同。

“最近我也看到了《信阳晚报》的系列报道，确实很
好。天桥建成后不应该成为摆设，要充分利用好它。作
为办事处，我们要将倡导辖区市民走天桥与目前我市创建
文明城市结合起来，与中心城区的‘创卫’工作结合起
来，教育市民提高素质，文明、安全出行。 ”刘景强说。

刘景强提出了下一步的打算， 一是向辖区居民和
沿街门店发放“走人行天桥的倡议书”，营造出宣传氛
围；二是组织机关工作人员到天桥路口，开展志愿者服
务活动，引导市民不横穿马路，自觉走人行天桥；在机
关大会上，教育全体干部职工带头走人行天桥，做文明
使者。

五里墩办事处
积极参加志愿者服务

“我们辖区离步行街人行天桥较远， 市民去天
桥那一带估计大多会骑车，走天桥的相对较少。 假
如是节假日上街购物， 他们大都会选择去和美超
市，估计不会去步行街。即使这样，创建文明城市是
我们基层办事处的责任和义务，我们会教育引导辖
区居民步行到天桥时，要自觉走人行天桥。 ”五里墩
办事处组织委员高师建说。

对于近期媒体和社会各级大力倡导市民走天
桥的行动，高师建表示赞许。他说，将安排辖区各个
社区居委会广泛宣传走人行天桥的好处，教育引导
市民遵守交通法规，做文明市民。

该办事处党工委书记王雪梅非常支持走人行天
桥的倡议，她表示将组织办事处的志愿者到人行天桥
进行宣传，营造全社会走人行天桥的氛围。


